

22/12/99

Asunto: Comunicación

En relación a las noticias aparecidas hoy en determinados medios de comunicación de Portugal, IBERDROLA considera oportuno manifestar que, en el marco de la alianza estratégica establecida en el mes de Mayo de 1998 con EDP-Electricidade de Portugal, S.A., se están estudiando conjuntamente diversas actuaciones para el desarrollo de esa alianza.

En esta línea de profundizar en dicha alianza estratégica, se mantienen los contactos y estudios, no habiéndose llegado hasta la fecha a conclusiones ni decisiones relevantes.

Quedando, como siempre, a disposición de esa Comisión Nacional, les saludamos atentamente,

Ignacio de Pinedo
Secretario General